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De acuerdo con la convocatoria,
la sesión se celebra en el 
Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

El Presidente Ilmo. Señor Concejal, Juan Carlos Redondo Gamero, comprueba el “quorum”
de asistencia.

Se procede a continuar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1.  Aprobación,  si  procede,  del  acta  de  la  sesión  anterior  celebrada  el  día  27  de
noviembre de 2023.

Se  somete  a  consideración  el  acta  de  la  sesión  anterior,  la  cual  ha  sido  repartida  con
anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Ruegos y preguntas.

La Sra. Benítez da lectura a contestaciones remitidas por distintos negociados.



2.1. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

Se adjunta plano grafiando la ubicación de lo que se solicita.

- Solicita el asfaltado, no un simple rebacheo, de la calle Murcia esquina con el polifuncional.

- Indica la falta de iluminación en la zona de aparcamiento de la calle Córdoba.

- La zona de contenedores del Grupo, está mal iluminada ya que los árboles tapan la luz.

- Solicita que los contenedores del Grupo en verano se cambien de ubicación para evitar
malos olores a los vecinos.

- En la calle Pedro I de Aragón esquina Avd. Castell Vell hay un paso de peatones que no se
respeta ya que no se ve, solicita que se señale con alguna luz.

- Al final de las calles Málaga, Cádiz y Benitandus debería haber un paso de peatones.

2.2. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- Solicita el cambio de la señalización vertical de las calles del grupo, algunas señales están
muy deterioradas y no se distinguen.

- Pregunta cómo va el trámite del autobús en las urbanizaciones de montaña.

El Sr.  Cabañero contesta que el  contrato no está finalizado,  se va a renovar la flota de
vehículos. Cuando esté el nuevo contrato en vigor, la línea n.º 7 volverá. Antes de decidir el
recorrido de esta línea, se hablará con los vecinos.

- Solicita que se revise el “geoportal”, no están bien indicadas las direcciones.

- Los carteles metálicos en la entrada de la urbanización indicando las calles, no se ven.
Están completamente deteriorados. Solicita su sustitución.

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.

-  Procurando hacer  más accesible  el  Parque de Rafalafena,  propone que se estudie  la
posibilidad de crear un paso para cruzar desde la Avenida de Lidón a la calle Villavieja sin
tener que dar toda la vuelta al parque. Una pasarela de madera con barandilla que también
sirviera para silla de ruedas. Se adjunta propuesta grafiada.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.

- Reitera la solicitud de instalación de juegos infantiles para niños más mayores en la Plaza
del Primer Molí, hay pocos y para niños muy pequeños.

- Reitera la solicitud de aumentar la frecuencia para el paso de peatones en la calle San
Roque a la altura de la calle Gibraltar, a las personas mayores no les da tiempo de pasar.

- Solicita el repintado horizontal de las zonas de aparcamiento en la calle Codorniu.

- Instalar brazo por debajo de los árboles en la Plaza Juan XXIII y Plaza Primer Molí, ya que
las copas de los árboles tapan la luz.

- Pregunta si los pivotes instalados en la Avd. Capuchinos para evitar los giros se van a
sustituir por algo más decorativo.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.

- Reitera la solicitud de instalar una farola en la zona de contenedores de entrada a las
urbanizaciones de montaña para evitar que se depositen escombros, así como un cartel
indicativo del horario y las posibles sanciones y más presencia policial.

-  Solicita  información sobre la  limpieza  del  Barranco Els  Canters.  Al  final  de la  anterior
legislatura se informó que estaba aprobado.

- Solicita que se revisen las placas de aparcamiento de entrada a la urbanización, en la
izquierda indica prohibido aparcar y en la derecha prohibido aparcar mes par.



2.6. Vocal vecino designado por la Alcaldía.

El Sr. Gabarre indica que en la Avd. Tombatosals, a la altura del parque/iglesia, los coches
van a gran velocidad, haciendo carreras, solicita presencia policial.

- En la calle Tomas Viciano Rebollar  hay una pista de futbol sala que le falta la red de
protección.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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D'acord amb la convocatòria, la 
sessió se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 
 

El President Il·lm. Senyor Regidor,  Juan Carlos Redondo Gamero, comprove el “quòrum”
d'assistència.

Es procedix a continuar la sessió amb els assumptes que figuren en l'ordre del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 27 de novembre
de 2023.
Se  sotmet  a  consideració  l'acta  de  la  sessió  anterior,  la  qual  ha  sigut  repartida  amb
anterioritat al costat de la convocatòria.
No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Precs i preguntes.
La Sra. Benítez dona lectura a contestacions remeses per diferents negociats.



2.1. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.
S'adjunta pla representant gràficament la ubicació del que se sol·licita.
-  Sol·licita  l'asfaltat,  no  un  simple  reapedaçament,  del  carrer  Murcia  escaira  amb  el
polifuncional.
- Indica la falta d'il·luminació en la zona d'aparcament del carrer Córdoba.
- La zona de contenidors del Grup, està mal il·luminada ja que els arbres tapen la llum.
- Sol·licita que els contenidors del Grup a l'estiu es canvien d'ubicació per a evitar males
olors als veïns.
- Al carrer Pere I  d'Aragó escaira Avd. Castell  Vell  hi  ha un pas de vianants que no es
respecta ja que no es veu, sol·licita que s'assenyale amb alguna llum.
- Al final dels carrers Màlaga, Cádiz i Benitandus hauria d'haver-hi un pas de vianants.

2.2. Vocal AAVV Penyeta Roja.
- Sol·licita el canvi de la senyalització vertical dels carrers del grup, alguns senyals estan
molt deteriorades i no es distingixen.
- Pregunta com va el tràmit de l'autobús a les urbanitzacions de muntanya.
El Sr. Cabañero contesta que el contracte no està finalitzat, es renovarà la flota de vehicles.
Quan estiga el nou contracte en vigor, la línia núm. 7 tornarà. Abans de decidir el recorregut
d'esta línia, es parlarà amb els veïns.
- Sol·licita que es revise el “geoportal”, no estan ben indicades les direccions.
- Els cartells metàl·lics  en l'entrada de la urbanització indicant  els carrers,  no es veuen.
Estan completament deteriorats. Sol·licita la seua substitució.

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.
- Procurant fer més accessible el Parc de Rafalafena, proposa que s'estudie la possibilitat de
crear un pas per a travessar des de l'Avinguda de Lidón al carrer la Vilavella sense haver de
donar tota la volta al parc. Una passarel·la de fusta amb barana que també servira per a
cadira de rodes. S'adjunta proposta representada gràficament.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.
- Reitera la sol·licitud d'instal·lació de jocs infantils per a xiquets més majors en la Plaça del
Primer Molí, hi ha pocs i per a xiquets molt xicotets.
- Reitera la sol·licitud d'augmentar la freqüència per al pas de vianants al carrer Sant Roque
a l'altura del carrer Gibraltar, a les persones majors no els dona temps de passar.
- Sol·licita el repintat horitzontal de les zones d'aparcament al carrer Codorniu.
- Instal·lar braç per davall dels arbres en la Plaça Joan XXIII i Plaza Primer Molí, ja que les
copes dels arbres tapen la llum.
- Pregunta si els pivots instal·lats en l'Avd. Caputxins per a evitar els girs se substituiran per
una cosa més decorativa.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.
-  Reitera  la  sol·licitud  d'instal·lar  un  fanal  en  la  zona  de  contenidors  d'entrada  a  les
urbanitzacions de muntanya per a evitar que es depositen enderrocs, així com un cartell
indicatiu de l'horari i les possibles sancions i més presència policial.
- Sol·licita informació sobre la neteja del Barranc Els Canters. Al final de l'anterior legislatura
es va informar que estava aprovat.
- Sol·licita que es revisen les plaques d'aparcament d'entrada a la urbanització, en l'esquerra
indica prohibit aparcar i en la dreta prohibit aparcar mes parell.



2.6. Vocal veí designat per l'Alcaldia.
El Sr. Gabarre indica que en l'Avd. Tombatosals, a l'altura del parc/església, els cotxes van a
gran velocitat, fent carreres, sol·licita presència policial.
- Al carrer Tomas Viciano Rebollar hi ha una pista de futbol sala que li falta la xarxa de
protecció.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 


